



休日学級 & お話の会



6月8日(土)には、休日学級を行いました。例年通り、①教育講演会、②選書会、③環境美化活動(丹波川清掃・体育館屋上清掃)

の順に進めました。教育講演会では、6年生の小川光希さんの保護者小川保さん(写真家)に日本近海の哺乳類、特にクジラについての話を聴くことができました。写真や動画など普段なかなか見ることができない貴重な資料を目の当

たりにし、子どもも保護者も驚きや感動をおぼえることばかりでした。もっとたくさんお話を聴いていたい気がしました。選書会は、毎年親子で本に親しんでもらう活動です。時間の許す限り新しい本と出会い、親子でコミュニケーションをとりながら多くの本にふれ合いました。読書は「心の栄養」と言われます。活字離れが叫ばれる中で、学校では本好きの子どもたちを育てていきたいと思えます。環境美化活動では、子どもたちと女性の保護者の方々は丹波川の清掃に、また男性の保護者の方々は、体育館屋上の清掃活動に取り組みました。あいにく途中から雨が降り出し、丹波川の清掃はほとんどできませんでしたが、体育館の屋上清掃はおおむね終わることができました。大勢の保護者の方々の御協力があり、短時間できれいにすることができ、ありがとうございました。子どもたちも安心して体育館での活動を行うことができると思えます。



サマーバイキング

7月12日(金)サマーバイキング給食が行われました。1学期の間、お花見給食、青葉給食、お誕生日給食等、栄養教諭が趣向を凝らした給食を計画してきました。今回はサマーバイキングということで、いつもより品数の多い給食です。児童はお腹と相談しながら、食べられる量を調節していました。ちなみにメニューは写真画像のようになっています。



お別れと出会い

6月いっぱい4年生担任の松井愛樹先生が御都合で、丹波小学校とお別れすることになりました。松井先生は子どもが大好きで、4年生の冬馬さんだけでなく、誰にでも声かけをしてくれたり、休み時間にはいつも外で遊んでくれたりする先生でした。松井先生のさらなる御活躍を期待しております。代わって7月1日からは新たに會田 傑(あいた すぐる)先生が4年生の担任として赴任してきました。會田先生は、3月まではタイのバンコク日本人学校に勤めていて中学校の数学を担当していました。今度、埼玉県よりこの丹波小に来てくれることになりました。よろしくお願いたします。



祇園祭「ささら獅子舞」

7月13日(土)に児童が祇園祭に参加しました。今年は小学校児童が、獅子3名、白刃2名、ささら2名の役割を得て、立派に「ささら獅子舞」を舞うことができました。地域の方々や観光客などからも惜しみない拍手をいただくことができ、児童も大きな達成感を持つことができました。



保護者の皆様には、6御協力をいただき、ありお囃子等で御指導をいの方々、着付けで御足労いらを補助して下さった方の御支援・御協力のおを終えることができました。



回の夜の練習の送迎などでとうございました。舞やだいた文化財保存会のただいた岡部睦美様、ささ中学生の生徒さん、多くのかげで無事子供獅子舞の任た。改めて感謝申し上げます。

丹波小学校「ささら獅子舞」の取り組みは、まさに学校と家庭、地域が連携した教育活動です。児童は、学校ではできない貴重な経験をすることができました。御支援・御協力ありがとうございました。

1学期終業式



70日間(1年生は69日間)に亘る一学期が終了しました。「輝く1年間にしましょう。」と始まった平成31年度。5月からは令和に元号が変わりましたが、とても充実した1学期になったと感じています。校長先生より、「どの子どもががんばった1学期でした。」とお話がありました。児童代表の話では、一人一人が丁寧に1学期を振り返り、夏休みや2学期に向けての強い決意を發表してくれました。明日から31日間の夏休み。児童全員が目標をもち、前向きに取り組んで

くれる夏休みになることを願います。熱中症等も心配されますが、健康・安全に過ごし、2学期に全員の元気な姿が見られるのを楽しみにしています。

